

学校だより



長崎県立大崎高等学校  
NO.255 R5.10.30 発行

大人になっても、宿題が出ます。先日も、宿題の提出期限が迫っているのに十分仕上がっておらず、校長室で一人焦りながら宿題をやっていました。ちゃんと計画的にやっている生徒の皆さんからすると、ダメですね・・・反省。

こんなとき、自分自身を励ますために口ずさむ歌があります。「人にやさしく」(The Blue Hearts)、君たちが生まれるはるか前の1995年リリースの古い曲です。2・3番を紹介します。

○ 人は誰でも くじけそうになるもの ああ 僕だって 今だって  
 叫ばなければ やり切れない思いを ああ 大切に 捨てないで  
 人にやさしく してもらえないんだね 僕が言ってやる でっかい声で言ってやる  
 ガンバレって言ってやる 聞こえるかい ガンバレ

○ やさしさだけじゃ 人は愛せないから ああ なぐさめて あげられない  
 期待はずれの ことばを言うときに 心の中では ガンバレって言っている  
 聞こえてほしい あなたにも ガンバレ

これから秋が深まり、そして冬へ向かいます。授業でも、試験勉強でも、練習でも、人付き合いでも、きついことや辛いことがきっとあるでしょう。そんな君たちを見るとき、心の中で言っています、ガンバレ！

校長 野村 雄大

## 2年生地元企業見学へ

9月19日(火)、「総合的な探究の時間」の進路学習の一環として、ダイヤソルトと大島造船所に企業見学に行きました。ダイヤソルトでは大きな電気透析槽などを、大島造船所では完成間近の船の中を見学させていただきました。お忙しい中、どうもありがとうございました。



## 人生の達人セミナー

10月19日(木)、青年海外協力隊としてケニアで活躍された元川未来先生をお招きし、「ケニアから見た日本～当たり前のことを楽しめる国～」という題目でご講演いただきました。

講演の中では、現在ケニアで活動されている方とオンラインで繋げて、リアルな動画と現地のお話も聞くことが出来ました。

PTA 活動「一人一役運動」でご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



## 1年生西海市バスツアーへ

10月24日(火)、「総合的な探究の時間」の学習の一環として、大島トマト農園、中浦ジュリアン記念公園、大瀬戸歴史民俗資料館、長崎バイオパークを巡る西海市バスツアーを行いました。大島トマトのつくり方を、実際にハウスの中に入ってレクチャーをしていただき、記念公園ではジュリアンさんの功績を学び、資料館では石鍋や昔の民具などを見学しました。バイオパークではカピバラをはじめたくさんの動物と触れ合いました。楽しく西海市内の見所をまわりました。



## 部活動報告

### <野球部>

153回九州地区高等学校野球長崎県大会 結果報告 9月16日(土)～

2回戦 VS 清峰 0-1 勝 3回戦 VS 小浜 2-4 勝

準々決勝 VS 対馬・上対馬・壱岐商 1-8 勝 準決勝 VS 長崎日大 4-0 負

3位決定 VS 瓊浦 6-3 負(4位)

### <男子ソフトテニス部>

第2回西海市ソフトテニス大会 10月1日(日) 男子Bクラス

木寺・馬場ペア 第3位

佐世保地区新人戦 9月16日(土)

井手・山道ペア ベスト32 県大会進出(10/22)

### <美術部>

県高校美術展 絵画部門 打越大樹 入選

## 今後の予定 ※変更の可能性もあります

### 11月

1日 7校時日課, 思春期講話(2,3年)

2日 6校時日課

4日 進研学力模試(2年B)～5日

基礎力診断テスト(2年A)

進研学力模試(1年一部)

10日 秋の遠足

11日 全統マーク模試(3年B一部)～12日

12日 全商ビジネス計算実務検定

15日 自動車学校説明会

16日 進路ガイダンス(1,2年)

17日 中高合同マラソン大会

19日 日商簿記検定試験

26日 全商ビジネス文書実務検定

27日 2学期末考査 ～12/1

### 12月

1日 容儀指導

5日 修学旅行(2年)～8日

14日 人権学習

16日 県下一斉実力(1,2年)

17日 全商英検(2年A,3年A)

21日 球技大会

22日 午前日課 大掃除・終業式

23日 北予備ファイナル(3年一部)

～24日

25日 冬季補習(全学年進学等)～27日

28日 強化学習会(3年一部)

## 体育祭 「炎魂」 ～炎えあがれ大崎魂～

9月10日（日）、体育祭が本校グラウンドで開催されました。さわやかな秋晴れのもと、笑顔あふれる生徒たちの姿を見ることができました。総合の部はBブロック（黄）、応援の部はAブロック（赤）が優勝しました。ご観覧、ご声援いただきました来賓、保護者、地域の皆様に心より感謝申し上げます。



## 乳幼児ふれあい体験

10月20日（金）に、1年生が乳幼児ふれあい体験学習を行いました。20組程の親子のみなさまに参加していただき、赤ちゃんをあやしたり、幼児と遊んだりしながら、親の役割の大切さなどを学びました。ご協力いただきました親子のみなさま、ありがとうございました。



## 大崎祭 「虹彩」 ～個々の色を輝かせよう～

10月13日（金）に大崎祭が開催されました。今年は大崎中学校生徒も参加する時間帯が設けられ、弁論の部やオープニング書道で中学生が参加しました。多数の有志参加ステージや見事な2年生のダンス、完成度の高い1年生ライオンキング劇、射的、気配切りなど沢山の盛り上がるステージ・展示がありました。「元気やさい雅」さん調理のカレーバザーや家庭クラブのお菓子販売もありました。



## 芸術鑑賞会

10月20日（金）の午後、本校体育館にて芸術鑑賞会を開催しました。今年度はハウステンボス太鼓による、太鼓の演奏を中高合同で鑑賞しました。文化芸術の舞台公演に触れる機会が少ない生徒たちにとっては、とても貴重な経験をしました。生徒が参加することができる和太鼓体験コーナーもあり、みんなで楽しい時間を過ごしました。

